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１ あいさつ（企画部長）

第 4回市制 20周年記念式典検討委員会に集まっていただきありがとうございま
す。最初心配していたが、今回ロゴマークの応募が９６点あった。大変ありがたく

思っている。皆さんに選んでいただいたものを今日はさらに絞り込みをお願いする

ことになる。いずれにしても素晴らしいデザイン、内容のキャッチフレーズであっ

たので、大変かと思うがよろしくお願いしたい。

２ 議題

（１）市制 20 周年記念ロゴマーク、キャッチフレーズの選考について

ロゴマーク 96点、キャッチフレーズ 23点の応募があった。委員会で選考
した結果、ロゴマーク 10点、キャッチフレーズ 3点に絞られた。
今後、ロゴマークについては、市内の全小中学生による投票で決定する予定

で、キャッチフレーズについては、市長の選考により決定することとなった。

（２）報告事項

（事務局）アトラクション、オープニング等、皆さんに前回までに決めていただいた。

その後の状況報告をしたいと思う。長篠陣太鼓、書道パフォーマンス、星の

子合唱団の組み合わせについては、それぞれ打合せをし、意向を確認した結

果、書道パフォーマンスの潤さんが長篠陣太鼓との組み合わせを希望という

ことで、オープニングで長篠陣太鼓と書道パフォーマンス。アトラクション

で星の子合唱団とする予定。潤さんが長篠陣太鼓を叩きながら途中で書き始

めるというパフォーマンスも考えたが、叩くと、手が震えてしまって書けな

くなってしまうとのことだった。考えているのは、長篠陣太鼓は移動してい

くので、陣太鼓の左右に二つ紙を置いて潤さん自体が 2か所で書くという形
を考えている。アトラクションの星の子合唱団については、今まで 2回ほど



打合せをしたところ、臨時の団員さんを募集するということだった。予定だ

が、来年二十歳になる子を参加させたいとのこと。曲目については現在選定

中だが、30分の中で 5曲程度になると伺っている。今後、打合せをしていく
中で随時皆さんに報告していきたいと思うのでよろしくお願いしたい。

（委員長）4回に亘り、様々な議論をしていただいてありがとうございました。以上
を持って第 4回新城市制 20周年記念式典検討委員会を終了とする。


